



「創立150周年+1.0」歴史と伝統かおる郡山市立御館小学校

Since 1873~∞

Mitate elementary school

みかげ



学校だより NO. 3

発行日 令和6年4月25日

発行者 校長 高橋 健也

家庭訪問

1年生をむかえる会 みんなで楽しい時間を過ごしました！

入学式から3週間がたちます。1年生も少しずつ学校生活になれてきました。4月25日(木)に「1年生をむかえる会」を実施しました。高学年が企画・運営をし、みんなでゲームなどを楽しみました。2年生からは手作りのプレゼントをもらった1年生。とても興味深そうに手にしていました。

みんな一つずつお兄さん、お姉さんになってきて、頼もしく感じられました。「わくわくをみんなで創る」楽しい時間となりました。

今週から家庭訪問を行っています。お子さんの家がどこにあるかを確認するのが主な目的です。

時間をとって詳しくお話がしたい場合は、担任までご相談ください。なお、いつもより下校時刻が早くなっていますので、下校後の安全な過ごし方についてはご家庭でも話してみてください。



台湾の小学生が 御館小学校にやってきます

5月7日(火)の午後13時半より、台湾から総勢33名の小学生とその保護者が郡山市との交流企画の一部で御館小を訪問します。

当日は、3~6年生が交流します。当日の下校時刻が通常と変更になり、15時半になる予定です。ご理解のほどよろしくお願いたします。実際にお迎えに来る方にも情報の共有をお願いいたします。(下校予定 約15時半)

大型連休と運動会

来週から5月に入ります。大型連休もはさんで、いよいよ運動会へむかいます。疲れが出たり、天気の影響が出たりして、体調管理にも気をつけて過ごすようにしたいところです。

学校では、熱中症対策について確認したところです。ご家庭でも「水筒の準備や規則正しい生活など」ご配慮をお願いいたします。

また、連休中の帰省など出かけることも多くなります。お子さんも保護者の皆様も交通事故等には十分に気をつけるようお願いいたします。

＜学校だよりをメールでお届けします＞

市のごみ処理問題を受けて本校でもペーパーレス化を推進していきたいと思っております。メールに添付する形で「学校だより」をお届けする形をとりたいと思っております。メールがうまくご覧になれない場合などございましたら、お早めに学校までご相談ください。

